

LE CANOË-CLUB DE GENÈVE

a la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Gilbert BLANC

Membre du club depuis plus de 40 ans

Merci l'ami pour ta bonne humeur, ton rire communicatif, ta chaleur humaine et ta camaraderie qui ont tant apportés à la vie du club. Tous nous nous souviendrons de ce bon Père Noël qui prenait à cœur ce rôle important.

Nous savons que tu mettras de l'ambiance sur les bords de la rivière céleste où tu retrouveras sans doute des copains de navigation et de soirée autour d'un feu.

Nos pensées sincères vont à son épouse Elisa et à sa fille Julia.

Le Comité